

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### PERDU !

---

Par **Profil supprimé** Posté le 08/10/2016 à 02h10

Bonjour , je suis prête a la quitté , encore ce soir elle m a promis qu'elle ne boirait pas , et l heure tourne je connais ce qu il m attends ....un état d ivresse extrême , je suis dépassé et triste , elle me ment toujours et je n arrive plus a lui faire confiance , suis je normal ou intolérant ? Je n arrive pas toujours a faire lanpart des choses entre les mensonges pour l acool et ce qu elle est en vrais...

### 2 RÉPONSES

---

**Profil supprimé - 11/10/2016 à 09h49**

Bonjour,  
La situation n'est pas évidente. Je pense qu'il faut réussir à instaurer une discussion dans laquelle elle finira par prendre conscience de son alcoolisme et vous l'avouer. A partir de ce moment elle pourra envisager de se faire soigner.  
Vous n'êtes pas intolérant, vous en avez juste assez de cette situation.  
L'alcoolisme est une maladie et ça se soigne.

---

**Profil supprimé - 18/10/2016 à 20h33**

Bonjour,  
je suis mariée depuis 36 ans avec quelqu'un qui est alcoolique depuis 20 ans.  
Je crois que j'ai tout essayé... SANS SUCCES ...  
Les cures de désintoxication ( 4 en 5 ans) ont été totalement inutiles.

La discussion peut s'avérer efficace dans la mesure où le malade accepte sa pathologie. Sinon c'est peine perdue. ET BIEN SOUVENT LE DENI EST BIEN PLUS FORT QUE LA VOLONTE DE S EN SORTIR;

Je comprends ce que vous ressentez. Face à la manipulation et aux mensonges, il est vrai que nous sommes totalement impuissants... D'autant que le corps médical ne nous aide pas vraiment ... MAIS SONT ILS VRAIMENT FORMES POUR CETTE MALADIE ?  
Pa expérience, J'EN DOUTE !!!

Je vous souhaite bon courage

---